

LE PROJET DE VILLE ATTIRE PLACE DU MARCHÉ

10/10/2017

Combien étaient-ils ce samedi matin place du Marché pour découvrir l'exposition itinérante sur le Projet de Ville de Pornichet, 400, 500 ou 600 personnes ? En tout cas, invités par la Municipalité, les Pornichétins sont venus en nombre pour échanger avec leurs élus.



Pour le Maire, Jean-Claude PELLETEUR, « c'est une grande satisfaction pour toute l'équipe municipale de voir les Pornichétins s'intéresser autant à l'avenir de leur Ville. Un engouement qui est dans la suite logique des précédents rendez-vous de la concertation autour du Projet de ville : ateliers participatifs, questionnaire...

Ce moment fut aussi l'occasion de prendre en compte leurs interrogations sur des problématiques de tous les jours : circulation, routes, sécurité, urbanisme... Car si le Projet de ville a pour ambition d'anticiper l'avenir de Pornichet, nous n'oublions pas, pour autant, que nous travaillons d'abord et avant tout pour améliorer le quotidien des Pornichétins. »

En savoir plus

[Le Projet de Ville](#) (LIEN vers article « Projets »)